

BERITA TERBARU

Gibran dan Selvi Menggunakan Hak Pilih di TPS 34 Kelurahan Manahan

Lutfi Adam - BATANG.BERITATERBARU.CO.ID

Feb 14, 2024 - 14:18



SURAKARTA - Calon Wakil Presiden Gibran Rakabuming Raka dan istrinya, Selvi Ananda, menggunakan hak pilihnya pada pemilu 2024 di Tempat Pemungutan Suara (TPS) 34, di Kelurahan Manahan, Kecamatan Banjarsari Kota Solo, pada Rabu 14 Februari 2024.

Gibran dan Selvi sendiri tiba di TPS 34 Manahan sekira pukul 11.15 WIB. Kehadiran Cawapres nomor urut 2 tersebut disambut hangat oleh sejumlah

warga yang sejak pagi hari telah hadir di TPS 34 Manahan untuk menggunakan hak pilihnya.

Gibran dan Selvi menyempatkan diri untuk menyalami sejumlah warga yang sudah menunggu tersebut. Setelah itu, Gibran dan Selvi langsung menuju ke meja pendaftaran, sebelum akhirnya dipanggil oleh Ketua KPPS untuk diserahkan surat suara guna dicoblos di bilik suara.

Ada yang unik di TPS 34 Manahan tersebut, yakni para calon pemilih yang akan menuju bilik suara, tidak diperkenankan membawa barang bawaan berupa tas maupun telpon seluler (HP). Oleh KPPS, disediakan tempat guna meletakkan barang bawaan sementara, pada saat pemilih memasuki bilik suara.

Gibran dan Selvi hampir bersamaan masuk bilik suara yang letaknya bersebelahan. Setelah selesai menggunakan hak suara, Gibran dan Selvi pun mencelupkan jarinya ke tinta yang disediakan KPPS, sebagai penanda telah menggunakan hak pilihnya di TPS 34 Manahan tersebut.

Seusai mencoblos, Gibran sempat menjawab beberapa pertanyaan dari awak media yang telah menunggu sejak pagi, salah satunya alasan mengapa dirinya menggunakan hak pilihnya siang hari.

"Ya nggak papa kan? Sama aja, pagi siang," ucap Gibran singkat.

Adapun terkait pemilu yang diselenggarakan hari ini, Gibran menyampaikan bahwa semuanya berjalan dengan aman dan lancar.

"Ya saya kira semuanya berjalan lancar ya," jawabnya.

Gibran sendiri dijadwalkan untuk nonton bareng (Nobar) Quick Count di Istora Senayan Jakarta pada sore hari nanti, bersama dengan Prabowo Subianto dan para anggota TKN.

"Ya doakan semuanya lancar ya. Dah makasih ya. Ya doakan semoga lancar," pungkas Gibran.

Paman Adam